

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

[Parcours créatifs à l'École J.-C.-Chapais](#)

[Projet authentique dans nos classes CAF](#)

[Enseigner le Kamouraska... depuis 10 ans!](#)

[Retraité, il répond présent](#)

[Vox pop : les examens du ministère](#)



Semaine de reconnaissance du personnel

Notre centre de services scolaire reconnaît l'importance de la contribution de tous à la réalisation de sa mission. Il veille à ce que l'apport des équipes et des personnes soit reconnu et à ce que cette reconnaissance s'appuie sur sa culture et ses valeurs. Depuis l'année scolaire 2021-2022, la Semaine de reconnaissance du personnel a lieu à la fin du mois de mai. Différentes activités sont organisées dans nos établissements et centres. Aussi, un souper reconnaissance est organisé et des présents sont offerts aux employés qui soulignent leurs 5, 10, 15, 20, 25, 30, 35 et même 40 ans d'engagement auprès de nos élèves. Cette année, leur engagement a été célébré le 27 mai dernier.



Mécanique à l'ESCB

Clin d'œil à l'École secondaire Chanoine-Beaudet de Saint-Pascal qui, en collaboration avec Projektion, a invité des représentants d'Olivier Kamouraska Chrysler pour initier les élèves à la mécanique en cas d'urgence, tel que changer son pneu, vérifier le niveau d'huile et quelques trucs et astuces.

Centre d'éducation des adultes

Le Centre d'éducation des adultes de Kamouraska-Rivière-du-Loup tenait, le 3 juin dernier, son gala de fin d'année pour les points de service de Rivière-du-Loup, Saint-Pascal et La Pocatière, au Centre de formation professionnelle Pavillon-de-l'Avenir. Durant l'année scolaire 2024-2025, plus de 70 finissant(e)s du centre d'éducation des adultes ont atteint leurs objectifs. Aussi, lors de cette soirée mémorable et appréciée de tous et toutes, différentes bourses de la Fondation Louperivienne, du centre d'éducation des adultes, du Prêt d'Honneur de l'Est du Québec et du Cégep de La Pocatière ont été remises. Les finissant(e)s présent(e)s ont pu célébrer la fin de l'année scolaire, entouré(e)s de leurs proches. Félicitations!



Mini-Rivière-Web

Clin d'œil à Joanie Morneau, Fabie Ouellet, Antoine Lord, Marie-Claude Dubé et Marie-Ève Gagné de l'École des Vents-et-Marées de Rivière-Ouelle! L'ensemble de l'équipe a collaboré avec les responsables du journal communautaire du village pour la création d'une édition spéciale : le Mini-Rivière-Web. Tous les élèves se sont regroupés de la maternelle à la sixième année pour écrire des articles sur les sujets qui les intéressaient. L'équipe a consacré plusieurs périodes à élaborer ce projet en impliquant les élèves du début à la fin. Un lancement s'est tenu le 4 mai dernier. Bravo! Photo : Courtoisie Le journal communautaire Le Rivière WEB de Rivière-Ouelle

La Tournée À vos marques!

Des élèves de l'école primaire Monseigneur-Boucher de Saint-Pascal et des écoles secondaires de Saint-Pascal et Rivière-du-Loup ont participé, le 15 mai dernier, à *La Tournée À vos marques!*, organisée par AlterGo en collaboration avec Loisir et Sport Bas-Saint-Laurent. Il s'agit d'un événement qui rassemble des athlètes ayant tout type de limitation fonctionnelle pour des compétitions de sports adaptés en provenance, entre autres, des établissements scolaires de la région. Les jeunes se sont définitivement dépassés et ont vécu de belles réussites tout au long de la journée.





Ordre de l'excellence en éducation

Le Centre de services scolaire de Kamouraska-Rivière-du-Loup annonce avec fierté la nomination de monsieur Mathieu Mercier, enseignant en univers social à l'École secondaire de Rivière-du-Loup, à titre de membre de l'Ordre de l'excellence en éducation, la plus haute distinction gouvernementale en la matière. C'est au cours d'une cérémonie tenue le 10 juin dernier à l'agora de l'Assemblée nationale que les représentants du gouvernement du Québec lui ont décerné l'insigne de membre de ce prestigieux ordre, pour sa contribution au système éducatif du Québec.

Code béluga

Des élèves de Cacouna n'ont pas hésité à se tremper les pieds dans le fleuve pour recueillir des échantillons d'eau le mois dernier. Ils et elles participaient à l'activité Code Béluga, une invitation d'Espace pour la vie et Génome Québec qui proposaient cette activité de science participative visant à mieux comprendre l'état de la biodiversité dans l'estuaire du Saint-Laurent grâce à l'analyse de l'ADN environnemental contenu dans un simple échantillon d'eau. Les élèves ont pris part à l'événement en compagnie des animateurs du Biodôme et de Génome Québec.

